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入
江
　
大
山
高
原
ホ
テ
ル
は

旧
溝
口
町
の
発
展
に
寄
与
し

て
き
た
ホ
テ
ル
だ
が
、
建
物

が
老
朽
化
し
、
今
で
は
休
業

と
な
っ
て
い
る
。

　
現
況
は
荒
れ
放
題
で
桝
水

の
将
来
、
又
治
安
の
面
か
ら

も
よ
く
な
い
と
思
う
。
所
有

者
に
解
体
を
求
め
る
べ
き
と

考
え
る
が
ど
う
か
。

町
長
　
大
山
高
原
ホ
テ
ル
は

観
光
宿
泊
施
設
と
し
て
昭
和

三
十
一
年
に
設
立
さ
れ
、
桝

水
高
原
の
観
光
拠
点
と
し
て

営
業
さ
れ
て
き
た
。
特
に
ス

キ
ー
客
で
賑
わ
っ
て
い
た
が
、

平
成
七
年
頃
か
ら
観
光
客
や

ス
キ
ー
客
が
減
少
し
、
事
業

面
な
ど
か
ら
い
ろ
い
ろ
と
検

討
さ
れ
た
が
、
施
設
自
体
が

か
な
り
老
朽
化
し
て
い
る
事

か
ら
、
売
却
で
き
な
か
っ
た

と
聞
い
て
い
る
。

　
そ
の
後
、
営
業
を
続
け
て

い
た
が
平
成
十
三
年
度
で
休

業
と
な
っ
て
い
る
。
休
業
後

も
引
き
続
き
事
後
対
策
を
検

討
さ
れ
て
き
た
。

　
町
と
し
て
は
観
光
の
面
、

治
安
の
面
等
か
ら
ホ
テ
ル
を

そ
の
ま
ま
に
し
て
お
く
の
は

よ
く
な
い
と
考
え
て
お
り
、

大
山
観
光
ｋ
ｋ
に
申
し
入
れ

を
し
て
い
る
。

　
会
社
運
営
は
代
表
取
締
役

の
死
亡
以
降
行
わ
れ
て
い
な

か
っ
た
が
、
今
年
役
員
の
方

と
連
絡
が
取
れ
、
解
体
等
に

つ
い
て
協
議
を
行
っ
て
い
る

が
、
な
か
な
か
進
展
し
な
い

の
が
現
状
で
あ
る
。

入江　正美

閉鎖された大山高原ホテル
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機
構
改
革
に
よ
る
人
権�

政
策
の
役
割
分
担
は

住
田
町
政
の
行
政
改
革�

に
つ
い
て
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